

# Gemeindebrief

Gemeindename

September 2022

---

---

„Selig sind, die reinen Herzens sind;  
denn sie werden Gott schauen.“

*Matthäus 5,8*

**Neuapostolische Kirche**  
Nord- und Ostdeutschland



„Selig sind, die reinen Herzens sind;  
denn sie werden Gott schauen.“ – *Matthäus 5,8*

Der Herr Jesus lehrt uns durch dieses Bibelwort, dass wir darauf hinarbeiten müssen, innerlich rein zu werden, wenn wir in einem Zustand der Freude und Seligkeit leben wollen. Unsere Worte und Taten kommen dann aus einem reinen Herzen und sind nicht egoistisch oder durch Hintergedanken motiviert. Auf diese Weise erfüllen wir das Gebot des Herrn: Gott von ganzem Herzen lieben und unseren Nächsten wie uns selbst. Jesus ist uns darin – wie immer – ein großes Vorbild:



1. **Anteil am Heil:** Jesus möchte, dass wir an seiner Herrlichkeit und der Liebe Gottes teilhaben. Er kam auf die Erde, um alle Menschen einzuladen, gemeinsam mit ihm eine ewige Zukunft zu haben. Er zeigt den Menschen seine Liebe, unabhängig von ihrer Herkunft, Kultur oder ihren Lebensverhältnissen. Auch wir sollen dies Evangelium von Frieden und Freude teilen. Aus der Tiefe unseres Herzens wollen wir unserem Nächsten helfen und ihn unterstützen, sodass auch er die Liebe Gottes erfährt. Wir können dies tun, indem wir uns gern Zeit nehmen; besonders für diejenigen, die sich vielleicht missverstanden fühlen oder selten die Wärme der Liebe und Freundschaft erleben.
2. **Mit Freuden dienen:** In seiner Abschiedsrede erinnert Jesus die Jünger daran, dass sie von seiner Freude erfüllt sein sollen (Johannes 15,11). Wir haben viele treue Glaubensgeschwister, die in unseren Gemeinden mit großer Freude dienen. Lasst uns ihrem Beispiel folgen und dabei ein fröhliches Herz haben, wenn wir die Gelegenheit erhalten, im Werk des Herrn zu dienen.
3. **Opfern:** Jesus hat sich für unsere Erlösung selbst erniedrigt und aus freien Stücken bis zum Tod gelitten. Wir können manchmal in Lebensumstände geraten, in denen wir aufgefordert sind, unseren eigenen Willen aufzugeben und uns vor Gott zu demütigen. Das kann besonders wichtig sein, wenn wir uns um eine aufrichtige Versöhnung mit unserem Nächsten bemühen.

Je mehr wir durch die Liebe Gottes angeregt werden zu teilen, zu dienen und zu opfern, desto größer die Freude und das Glück, das wir dann selbst

## WORT ZUM MONAT – DIE SELIGPREISUNGEN

---

erspüren. In diesem glückseligen Zustand können wir Gott auf die wunderbarste Art und Weise sehen und erleben.

Apostel David Heynes

Die Seligpreisungen des Matthäusevangeliums stehen im Mittelpunkt des neuen Pop-Oratoriums #HIMMELREICH der Gebietskirche Nord- und Ostdeutschland. Weitere Informationen zum Pop-Oratorium unter: [www.pop-oratorium.de](http://www.pop-oratorium.de)

---

## Nord- und Ostdeutschland auf Facebook

Mehr als 8.800 Gefällt-mir-Angaben (Fans) Bis zu 49.000 erreichte Personen pro Beitrag **Alles mitkriegen, nichts mehr verpassen:** Meinungen zu jedem Internetseiten-Bericht, dazu Fotos, Videos, Umfragen, Diskussionen.

<https://www.facebook.com/NAK.NordundOstdeutschland/>

---



## Musik Newsletter

Der aktuelle Newsletter der Musikabteilung steht online zum Download zur Verfügung.

<https://kirchenmusik.nak-nordost.de/newsletter>